



# El plan de alerta escolar suma ya más de 3.000 niños inscritos

**AGN**

SANTIAGO. El programa Alerta Escolar sumó 608 nuevas inscripciones durante el pasado curso, con lo que son ya 3.011 los alumnos con distintas patologías registrados en Galicia. La iniciativa se implantó en 2007 con el objetivo de facilitar la atención inmediata y efectiva a los niños con enfermedades crónicas sus-

ceptibles de desencadenar crisis potencialmente mortales. Tiene como eje fundamental que los profesores se coordinen con los sanitarios y puedan atender a los estudiantes mientras solicitan asistencia médica al 061.

De los nuevos inscritos, 267 padecían alergias, 90 eran diabéticos, 101 tenían epilepsia y los 150 restantes otras patologías.